



マークがあるイベントは成田市公式YouTubeチャンネルで動画が見られます。右のQRコードからアクセスして、当日の様子をお楽しみください。



NARITAクリスマスマルシェ 12/14・15



寒空に負けず大盛況

ニュータウン地区のクリスマスムードを盛り上げる「NARITAクリスマスマルシェ」が、そよら成田ニュータウンイベント広場で開催されました。オープニングイベントの目玉として行われたのは、200人が風船を一齐に空に放つバル

ーンリリース。カラフルな風船が青空に舞い上がりました。会場では、ご当地アイドルやキッズダンサーなどによるステージが披露されたほか、多くの模擬店が軒を連ね、大勢の人でにぎわっていました。



- 1 オープニングを飾ったバルーンリリース
- 2 家族連れでにぎわう模擬店
- 3 ステージイベントも盛り上がる



小泉市長も表参道をパトロール

年末年始特別警戒合同出動式・駅頭キャンペーン 12/16



2市1町が協力して

年末年始の交通事故や犯罪を防ぐことを目的に「年末年始特別警戒合同出動式・駅頭キャンペーン」が成田山新勝寺信徒会館前広場で行われました。富里市、栄町と合同で行われた出動式には、成田警察署の警察官をはじめ、交通や防犯の関係団体など、12団体149人が参加。出動した白バイやパトカーを見送った後、表参道のパトロールを行い、JR・京成成田駅前では警戒を呼び掛けました。

チャレンジ絵手紙 12/14



心を込めた1枚を大切な人に

絵手紙の魅力を知ってもらおうと「チャレンジ絵手紙」が国際文化会館で行われました。参加した12人の子どもたちは年賀状作りに挑戦。講師から筆の運び方や色付けの方法などを教わりながら、へびや鏡餅などをモチーフに個性豊かな年賀状を完成させました。参加者は世界に1枚だけの年賀状を手に、「遠方に住むおばあちゃんへ届けたい」と笑顔で話していました。



完成した作品を並べて飾る



ラグビー授業 12/19



プロから楽しさを学ぶ

子どもたちにラグビーの魅力を知ってもらおうと、クボタスピアーズ船橋・東京ベイによる「ラグビー授業」が玉造小学校で行われました。ラグビーは、タックルの代わりに腰に付けたタグを取ることで、衝突を避けて安全

に楽しめるようにしたスポーツ。プロの選手からルールやパスの出し方などを細かく教わった後、チームに分かれて試合を行いました。参加した子どもは「もっとプレーしたい」と笑顔で話していました。



- 1 トライを目指して
- 2 選手のタグを取りに行く
- 3 丁寧なアドバイスを受ける

Peach「うなりくんジェット」お見送り 12/12



最後の空の旅に出発!うな。

市制施行70周年を記念してPeachの飛行機に特別塗装を施した「うなりくんジェット」のお見送りが成田空港第1ターミナルで行われました。6月から運航し、地球20周分に相当する約80万キロメートルを飛行したこの機体。成田発のラストフライトに駆け付けたPeachの社員に見送られ、乗客を乗せたうなりくんジェットは那覇空港に向けて飛び立ちました。



日本の空を飛び回ったうなりくんジェットと



はけで丁寧にほこりを払う

成田山新勝寺大本堂すず払い 12/13



新年へ向け1年の汚れを落とす

成田山新勝寺で、1年間のほこりを落として新年に備える「すず払い」が行われました。参拝客のお参りを妨げないよう夜明け前に行うのが習わしで、午前5時20分頃から約40人の僧侶や職員が仏像や仏具を布で磨き、広さ296畳の大本堂をほうきがけしました。最後に堂内の欄間と大本堂正面の軒下のほこりを長さ約8メートルの笹竹を使って落とし、新年を迎える準備を整えました。